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ABSTRAK 

 

LULU MAULUDIYAH , NIM 2108205118 ''ANALISIS PREDIKSI 

KEBANGKRUTAN PADA LAPORAN KEUANGAN MENGGUNAKAN 

METODE ALTMAN Z SCORE TERHADAP PERUSAHAAN PT.FAST 

FOOD INDONESIA TBK 

PT Fast Food Indonesia Tbk sebagai pemegang waralaba KFC di 

Indonesia menghadapi berbagai tantangan yang memengaruhi kondisi 

keuangannya, seperti kenaikan harga bahan baku, inflasi, boikot geopolitik, dan 

ketatnya persaingan industri makanan cepat saji. Kondisi ini menimbulkan risiko 

penurunan kinerja keuangan yang dapat mengarah pada potensi kebangkrutan. 

Oleh karena itu, penting untuk melakukan analisis prediktif terhadap kesehatan 

keuangan perusahaan. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis potensi kebangkrutan PT Fast 

Food Indonesia Tbk menggunakan metode Altman Z-Score versi modifikasi serta 

menguji pengaruh rasio-rasio keuangan terhadap probabilitas kebangkrutan 

melalui regresi logistik. Rasio yang digunakan mencakup (1) working capital to 

total assets, (2) retained earnings to total assets, (3) earnings before interest and 

taxes to total assets, (4) book value of equity to total liabilitias.Penelitian ini 

menggunakan pendekatan kuantitatif dengan data sekunder berupa laporan 

keuangan kuartalan PT Fast Food Indonesia Tbk periode 2019 hingga kuartal III 

2024. Nilai Z-Score dihitung untuk mengklasifikasikan tingkat risiko 

kebangkrutan, sedangkan analisis regresi logistik digunakan untuk menguji 

pengaruh variabel independen terhadap probabilitas kebangkrutan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa nilai Z-Score perusahaan mengalami 

fluktuasi dan beberapa kali berada dalam zona berisiko kebangkrutan. Namun, 

hasil analisis regresi logistik menunjukkan bahwa tidak terdapat variabel yang 

berpengaruh signifikan terhadap probabilitas kebangkrutan. Temuan ini 

mengindikasikan bahwa metode Z-Score lebih sensitif dalam mengidentifikasi 

risiko kebangkrutan dibandingkan pendekatan regresi logistik pada objek dan 

periode penelitian ini. 

Kata kunci: Altman Z-Score, kebangkrutan, rasio keuangan,  PT Fast Food 

Indonesia Tbk 
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ABSTRACT 

 

LULU MAULUDIYAH, NIM 2108205118 ''ANALYSIS OF BANKRUPTCY 

PREDICTION ON FINANCIAL STATEMENTS USING THE ALTMAN Z 

SCORE METHOD OF PT.FAST FOOD INDONESIA TBK COMPANY.'' 2025 

PT Fast Food Indonesia Tbk as a KFC franchise holder in Indonesia faces 

various challenges that affect its financial condition, such as rising raw material 

prices, inflation, geopolitical boycotts, and intense competition in the fast food 

industry. These conditions pose a risk of declining financial performance that 

could lead to potential bankruptcy. Therefore, it is important to conduct a 

predictive analysis of the company's financial health. 

This study aims to analyze the potential bankruptcy of PT Fast Food 

Indonesia Tbk using the modified version of the Altman Z-Score method and test 

the effect of financial ratios on the probability of bankruptcy through logistic 

regression. The ratios used include (1) working capital to total assets, (2) retained 

earnings to total assets, (3) earnings before interest and taxes to total assets, 

(4)book value of equity to total liability. This research uses a quantitative 

approach with secondary data in the form of quarterly financial reports of PT Fast 

Food Indonesia Tbk from 2019 to the third quarter of 2024. The Z-Score value is 

calculated to classify the level of bankruptcy risk, while logistic regression 

analysis is used to test the effect of independent variables on the probability of 

bankruptcy. 

The results showed that the company's Z-Score value fluctuated and 

several times was in the bankruptcy risk zone. However, the results of logistic 

regression analysis show that there are no variables that have a significant effect 

on the probability of bankruptcy. This finding indicates that the Z-Score method is 

more sensitive in identifying bankruptcy risk than the logistic regression approach 

in the object and period of this study. 

Keywords: Altman Z-Score, bankruptcy, financial ratios, PT Fast Food Indonesia 

Tbk. 
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لملخصا  
 

 على نتيجـــــــة زد  ألتمان طريقة باستخدام  المالية البيانات على  بالإفلاس التنبؤ تحليل " 2108205118 نيم مولوديه، لولو
 .PT.Fast Food Indonesia Tbk شركة

 التي التحديات من العديد إندونيسيا في KFC امتياز  صاحبة بصفتها PT Fast Food Indonesia Tbk شركة تواجه
 الوجبات صناعة في  الشديدة والمنافسة الجيوسياسية والمقاطعة والتضخم الخام المواد أسعار ارتفاع  مثل المالي، وضعها  على تؤثر

 تنبؤي تحليل إجراء المهم من لذلك، .محتمل إفلاس إلى يؤدي قد الذي المالي الأداء تراجع خطر الظروف هذه وتشكل .السريعة
 .للشركة المالية للصحة

 من المعدلة النسخة باستخدام PT Fast Food Indonesia Tbk لشركة المحتمل الإفلاس تحليل إلى الدراسة هذه تهدف
 النسب وتتضمن .اللوجستي الانحدار خلال من الإفلاس  احتمال على المالية النسب تأثير واختبار  Altman Z-Score طريقة

 والضرائب  الفوائد  قبل الأرباح (3) الأصول، إجمالي إلى  المحتجزة الأرباح (2) الأصول، إجمالي  إلى  العامل  المال رأس  (1) المستخدمة
 بيانات  باستخدام كمياً  نهجًا الدراسة هذه وتستخدم .الخصوم إجمالي  إلى الملكية لحقوق الدفترية  القيمة (4) الأصول، إجمالي إلى

 من الثالث الربع  إلى 2019 عام  من PT Fast Food Indonesia Tbk لشركة سنوية ربع مالية تقارير شكل في ثانوية
 لاختبار اللوجستي الانحدار  تحليل يسُتخدم بينما الإفلاس، مخاطر مستوى لتصنيف Z-Score قيمة حساب  يتم .2024 عام
 .الإفلاس احتمال على المستقلة المتغيرات تأثير

 نتائج أظهرت ذلك، ومع .الإفلاس خطر منطقة في  مرات عدة وكانت متذبذبة كانت للشركة Z-Score قيمة أن النتائج أظهرت
 Z-Score أسلوب أن إلى النتيجة هذه تشير .الإفلاس احتمال على كبير  تأثير لها  متغيرات وجود عدم اللوجستي  الانحدار تحليل
 .وفترتها الدراسة هذه موضوع في اللوجستي الانحدار أسلوب من الإفلاس مخاطر تحديد في حساسية أكثر

 

 .PT Fast Food Indonesia Tbk المالية، النسب الإفلاس، الإفلاس، ،Altman Z-Score المفتاحية الكلمات
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